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第 2346 回例会記録　４月１日（木）

会長エレクト挨拶・報告
　本日より４月となりまし

た。次第に暖かくなり、春ら

しくなってまいりました。

雪も溶け、仕事も忙しくな

る時期ですが、寒暖の差が

激しい季節でもありますのでお身体に気を

つけてお励み下さい。

　４月といえば、次年度へのスタート準備

も本格的に始動する季節でもあります。明

後日４月３日（土）午後４時から次年度第

３回理事会、午後５時から第１回クラブ協

議会を当ホテルで行います。ＲＩでは、ク

ラブの奉仕活動には次の９つの事項を考慮

するよう推奨しています。危機下の児童擁

護、障害者、健康管理、国際理解と親善、

識字・計算能力向上、人口問題、貧困と飢

餓救済、環境保全、都市部の関心事項の９

項目です。これらのこととニーズを考え

て、次年度の理事、委員長さんの協力を得

ながら活動計画を立てていきたいと思います。

幹事報告
１. 芦別ＲＣより会報が届

　いております。

２ . 先週に続き再度お知ら

　せ致します。春の交通安

　全運動街頭啓発が、土・日

　を除く４月６日～15日まで行われます。

　時間は夕方17時～30分間。場所は空知

　大橋検問所（ふじ交通前）です。

　　また、４月６日（火）のみ「人の波運

　動」：朝７時50分～８時20分まで、こち

　らの場所は北洋銀行交差点となっており

　ます。メイクアップの対象となりますの

　で、多数のご参加をお願い致します。

３.本日、午後６時30分より第15回定例

　理事会を開催致します。出席をよろしく

　お願い致します。

　　次年度からお知らせです。既にご連絡

　しております通り、今週４月３日（土）

　は、第３回理事会・・16：00から

　第１回クラブ協議会・・17：00から、い

　ずれも場所はスエヒロです。時間をお間

　違えない様ご出席をお願い致します。

委員会・同好会報告
■囲碁同好会より４月例会のお知らせ

　４月13日（火）ＰＭ５：30より、ホテ

ルスエヒロ、会費2,000円。多数のご参加

をお願い致します。

■親睦委員会からのお知らせ

　木曜フォーラム、４月15日、ブラジル

にて、会費は4,000円です。講師は菅原剛

太郎地区社会奉仕副委員長です。皆様ふ

るってご参加お願い申し上げます。
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〈 会員対談例会 〉

☆ 雑誌委員会担当 ☆

■西田浩二雑誌委員長

　当メンバーの川口幹事が

社長をされていますＦＭＧ

スカイさんに協力を頂きま

して、滝川ロータリークラ

ブの例会の様子を公開録音

という形を企画致しました。

　本日の例会の講師は、当委員会の副委員

長の西村恒則会員が「今時のお産」という

内容でお送りしたいと思います。本日ご協

力して頂けるＦＭＧスカイ制作課長兼チー

フパーソナリティの中谷さんをご紹介致し

ます。それではお願い致します。



～ 対談例会 ～
山口清悦会員・西村恒則会員

【山口】毎週木曜日に放送している「Dr,Ｎ

の健康クリニック」という番組の公開録音

ということで、西村先生にお話を伺いたい

と思います。

【西村】Dr,Ｎです。

「今時のお産事情」

についてお話をさせ

て頂きたいと思いま

す。最近少子化が進

んで、今の日本の女性が一生に子供を産む

数は1.3人。３組の夫婦で４人しか子供が

いない状況です。２年後から日本の人口は

どんどん減り始めることになります。

【山口】最近の親達は足が長くなっている

のですが、その人達の子供もスタイルが良

くなってますよね。

【西村】まず、身長が高くなっています。お

母さんもお尻が小さくなって、安産型では

なくなってきています。骨盤が狭いので赤

ちゃんが出て来にくいです。

【山口】私達が小さかった時、お産婆さん

とかいたのですけど、今はどうなんでしょ

う。

【西村】今は99数％は病院です。残りのご

くごく一部が自宅とか来る途中の車の中で

す。実は私は自宅で産まれました。昭和20

年代で半分近くは自宅出産が多かったで

す。今はどういうお産をしたいか、しっか

りした考えを持っていますね。ラマーズ法

とか、水中出産とか。お産の仕方が一つ

じゃなく変わってきてます。最近施設の中

でフランス料理が出るところとか、完全個

室でホテルのような病院で、医療プラスア

ルファの付加価値を求めるという傾向に

なってきている様です。

【山口】最近よく聞きますが「できちゃっ

た結婚」は本当に多いのですか？

【西村】多いです。実際に政府が発表してい

る数字では、10代の40％が「できちゃった

結婚」です。入籍して６ヶ月で出産が26％

位います。

【山口】避妊の方法は？

【西村】やっと日本もピルが使用できるこ

とになって、世界に肩を並べることになり

ました。避妊の方法はピル、性感染症の予

防にはコンドームを使うというのが世界の

常識になってます。

【山口】そろそろ時間になってきました。４

月から１時間番組に変わりますが、Dr,Ｎ

から一言お願いします。

【西村】私一人では知識も乏しいですので、

沢山の方に番組に来て頂いて、お話を伺い

たいです。幸い私の目の前にいらっしゃる

ＲＣの医療関係の方も沢山いらっしゃいま

す。私がお誘いしたら来て頂きたい。それ

を最後にお願いしたいと思います。ありが

とうございました。
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鷲尾　昌法会員　本日より代表取締役に就

任しました。今後共、道新並びに鷲尾新聞

店を宜しくお願い致します。

篠島　　弘会員　財団・２回目のマルチプ

ル・ポール・ハリス・フェローとなって。

中垣　陽一会員　米山功労者の表彰を受け

て。（３月25日）

吉田　正治会員　米山功労者の表彰を受け

て。（３月25日）

髙山　訓正会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

山根　英治会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

上田　秀司会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

島貫　喜八会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

鈴木　忠男会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

古沢　　武会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

渡辺　恭久会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

鈴木　英光会員　結婚記念日の食事券を頂

いて。

伊藤　広志会員　新店舗オープンして！

神部　絢子会員　ＮＰＯへのご協力依頼を

させて頂いて。

竹田　行宏会員　３月18日・担当例会を

終えて。

西田　浩二会員　担当例会を無事終えて。

西村講師に感謝して。

メイクアップ

・坂本和繁会員　地区ガバナー事務所

今後の例会予定

・4/15(木)次年度理事会担当

　　　　　（次年度委員会例会）

・4/22(木)出席委員会担当

　　　　　（ゲスト楽器演奏）

・4/29(木)休会


